IPasa Ia VOZ4

¿Cómo nació tu lápiz?



En 1564 se descubrió el grafito, en Inglaterra



Entérate en 6 pasos



John Eberhard (nacido en 1822), fue quién instaló la primera fábrica de lápices a gran escala, en Estados



Esto permitió la invención de los lápices de grafito, que se introdujeron en Francia, en la corte de Luis XIII.



Aunque otros libros indican que el verdadero inventor fue el hijo de un carpintero, el austríaco llamado Josef Hardtmuth.



En 1812 el estadounidense William Monroe perfeccionó este proceso.



3

En 1792 el ingeniero francés Nicolás-Jaques Conté creo unos lápices de grafito y arcilla, rodeados de madera de cedro.

¿Sabías que cuanto más grafito se utilice más blando u oscuro será el trazo del lápiz?